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В Югре при департаменте строи-тельства введут должность глав-ного архитектора региона. Ему пред-стоит решить градостроительные проблемы в округе, а также помочь му-ниципалитетам в формировании пла-нов застройки и облика территорий.87 человек поборются за звание «Лучший водитель Нижне-вартовска 2016 года». Больше всего участников в номинации «Водитель ав-тобуса большой вместимостью (длина до 12 м)» и «Инструктор автошколы». В номинации «Автоледи» – 9 участниц. З а счет окружного бюджета в Югре будет отремонтировано 1 311 жи-лых помещений ветеранов. Право на по-лучение денежной выплаты для про-ведения ремонта получили участники войны, труженики тыла, узники конц-лагерей, вдовы погибших ветеранов, пострадавшие в других войнах. На эти цели из бюджета выделено свыше 114 млн рублей. Выплаты уже получили 910 ветеранов. В России упростили правила обме-на валюты. Отныне совершать валютно-обменные операции на сумму до 40 000 руб. можно без предъявления паспорта, сообщает РБК. Соответствую-щий закон подписал президент Влади-мир Путин. Напомним, что до этого при покупке или продаже валюты кассиры не требовали документ, удостоверяю-щий личность, если сумма операции со-ставляла до 15 000 рублей.П равительство планирует уре-зать 40% бюджетных мест в ву-зах в 2017 году. У Минобрнауки нет денег для оплаты приема студентов на пер-вый курс. Также известно, что плани-руется сокращение поддержки научно-исследовательских программ и оптими-зация других статей бюджета. Это при-ведет к сокращению стипендий.И з экономических новостей: на этой неделе евро пробил на бир-же психологическую отметку в 75 руб-лей. Нефть марки Brent опустилась ниже отметки в $42 за баррель, усилив паде-ние на мировых торговых площадках. А Банк России не стал менять ключевую ставку, сохранив ее на уровне 10,5%В России за последние две неде-ли июля 10 автопроизводителей, представленных на российском рын-ке, подняли цены на машины, сообщает «Автостат». По данным аналитическо-го агентства, изменение стоимости за-частую связано с появлением на рынке новых комплектаций или сменой поко-лений.

www.vk.com/samotlorexpresswww.facebook.com/samotlorexpress

Движение – жизнь! 
МАССОВЫЙ СПОРТД ень физкультурника, который в этом году мы отметим 13 авгус-та,  – праздник для всех, независимо от возраста и профессии. Он был учрежден еще в годы СССР. Этой теме и бравым со-ветским физкультурникам посвящено немало оптимистичных пропагандист-ских плакатов той поры. В этом году в нашей стране День физ-культурника отметят в 77 раз. Праздник до сих пор считается одним из самых массовых, в том числе и в нашем округе, ведь физкультурой и спортом сегодня в Югре занимается, как минимум, каждый 

пятый житель региона. Нижневартовск всегда отмечает праздник чередой спор-тивных мероприятий, в которых могут принять участие все желающие. Так, 6 августа в 11 часов в п. Магистраль-ном на открытой площадке СК «Маги-страль» пройдут соревнования «Мама, па-па, я – спортивная семья» среди семейных команд. В воскресенье 7 августа на озере Комсомольском запланирован турнир по пляжному волейболу. 13 августа на стади-оне «Центральный» пройдут игры в рам-ках летнего Чемпионата города по футбо-лу среди коллективов физической куль-туры, организаций и предприятий, кото-рый стартовал еще 16 июля. 

В этот день в 12 часов главным собы-тием станет физкультурное мероприя-тие на озере Комсомольском. В нем смогут принять участие все желающие жители и гости города. В программе: соревнования по перетягиванию ка-ната, гиревой спорт, спортивные эста-феты на ловкость, быстроту и коорди-нацию.А 20-21 августа в городе пройдет тур-нир по волейболу «Многонациональ-ный Нижневартовск», в котором при-мут участие национальные обществен-ные объединения.
Продолжение на стр. 3
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БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ! 

ЭНТЕРОВИРУС РАЗГУЛЯЛСЯ В Нижневартовске, как и в других городах Югры, сейчас регистри-руется сезонный подъем заболеваемо-сти энтеровирусной инфекцией сре-ди детей дошкольного возраста. Среди взрослых таких случаев заболевания не зарегистрировано, однако, о том, как обезопасить себя от этой инфекции, стоит знать всем. По словам врача-эпидемиолога Ниж-невартовской городской поликлиники Ирины Егоровой, энтеровирус входит в группу кишечных вирусов, но способен поражать и многие другие ткани и ор-ганы человека, такие как центральная нервная система, сердце, легкие, пе-чень, почки и другие. Заражение про-исходит через воду, продукты пита-ния, а также через мельчайшие капель-ки слюны и мокроты при кашле и чиха-нии. Очень часто заражение происхо-дит при купании в открытых водоемах. Энтеровирусы устойчивы во внешней среде: хорошо переносят низкие темпе-ратуры, в условиях холодильника они сохраняются в течение нескольких не-дель, в водопроводной воде выживают до 18 дней, в речной воде – около ме-сяца, в очищенных сточных водах – до двух месяцев. Вирус быстро погибает при прогревании, кипячении, при воз-действии хлорсодержащих препаратов, ультрафиолетового облучения.З аболевание обычно начинает-ся с повышения температуры до 38-40˚ С, слабости, головной боли, тош-ноты, рвоты, светобоязни. Эти симпто-мы могут сопровождаться болями в области сердца, живота, мышцах, бо-лями в горле, герпетическими высы-паниями на дужках и миндалинах. В некоторых случаях наблюдаются ката-ральные явления со стороны верхних дыхательных путей, насморк, кашель. На первый-второй день болезни появ-ляется сыпь, преимущественно на ру-ках, ногах, вокруг и в полости рта, ко-торая держится в течение 24-48 часов, иногда до 8 дней, и затем бесследно ис-чезает. Иногда могут развиться острые вялые параличи конечностей, судоро-ги, дрожание конечностей, косоглазие, нарушение глотания, речи и другое.В случае появления этих жалоб необ-ходимо немедленно вызвать врача на дом, не ждать, надеясь, что все пройдет, не пытаться самостоятельно лечиться. Необходимо срочно поместить больно-го в стационар, так как он может быть источником заражения людей, прожи-вающих рядом. М еры неспецифической профи-лактики энтеровирусной ин-фекции такие же, как при любой острой кишечной инфекции, когда необходимо соблюдать следующие правила: мыть руки с мылом перед каждым приемом пищи и после каждого посещения туа-лета, строго соблюдать правила личной и общественной гигиены. Перед упот-реблением фруктов и овощей их необ-ходимо тщательно мыть с применением щетки и последующим ополаскивани-ем кипятком. Для питья использовать только кипяченую или бутилирован-ную воду. Избегать использования воды для питья из случайных источни-ков: колодцев, фонтанов, ключей, озер, рек. Купаться можно только в офици-ально разрешенных местах, стараться не заглатывать воду. Оберегать своих детей от купания в фонтанах, в наду-вных бассейнах (модулях), используе-мых в игровых аттракционах. Не при-обретать продукты у частных лиц и в неустановленных для торговли местах. При контакте с больным энтерови-русной инфекцией необходимо наблю-дать за состоянием своего здоровья и при проявлении каких-либо жалоб – не-медленно обратиться к врачу. Помните, что заболевание легче предупредить, соблюдая элементарные меры профи-лактики, чем лечить!

В свое жилье заедут осенью

ФАКТ В Нижневартовске осенью отпразднуют новоселье 36 детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. Квартиры, которые для них приобре-тает городская администрация в рамках долевого строительства, сдадут в ближай-шие месяцы.Чтобы дети и опекуны смогли оценить будущее жилье, специалисты админис-трации города организовали встречу с представителями застройщика. Дом распо-ложен в квартале № 21 за улицей Ханты-Мансийской. На приобретение жилья из бюджета округа было направлено более 61 млн рублей. Все квартиры в этом до-ме сдаются в черновой отделке, за исключением квартир, предназначенных для детей-сирот.- Все однокомнатные квартиры, которые предусмотрены для детей-сирот и де-тей, оставшихся без попечения родителей, будут сдаваться в чистовой отделке, с установленными электроплитой и сантехникой. Сейчас в доме продолжаются строительные работы. Сдавать в эксплуатацию его мы планируем 15 сентября. К этому времени также будут завершены работы по благоустройству двора, – отме-тил директор нижневартовского филиала окружного фонда «Жилище» Евгений Миронов.

Новый отдел займется инвесторами

ВЛАСТЬВ структуре администрации Ниж-невартовска появится новый от-дел, который займется работой с инвес-торами и привлечением инвестиций. Городские депутаты на последнем за-седании думы одобрили идею создания подобного отдела. Таково требование федерального законодательства, а так-же это рекомендация окружных влас-тей. Как сообщают источники, админи-страции было рекомендовано создать 

орган, который будет курировать ин-вестиционную деятельность и связан-ные с ней проекты.Пока неизвестно, сколько человек бу-дет работать в новом отделе и кто его возглавит. Аналогичные структуры уже появились в администрациях Мегиона и Сургута.Напомним, что Югра является реги-оном-лидером по объемам привлекае-мых инвестиций. Это показал прошлый год, когда общий объем инвестицион-ных средств составил 906 млрд рублей.
Выходи на спортплощадку! 

БЛАГОУСТРОЙСТВОВ микрорайонах Нижневартовска началась установка универсаль-ных спортивных городков, которые состоят из гимнастических турников и брусьев, где можно заниматься Street Workout. Всего в городе их должно поя-виться более десяти. Так, подобная спортивная площад-ка уже установлена в районе СК «Олим-пия». Две гимнастические площад-ки расположились вблизи школы № 30 (12 мкр.) и ДЮСШ «Феникс» (10 мкр.). По информации управления по физи-ческой культуре и спорту администра-ции города, в состав спортивных площа-док входят: мини-комплекс (рукоход-змейка, шведская стенка, турник, тур-никовая конструкция «квадрат»), бру-сья классические, брусья разноуровне-вые, скамейка для отжиманий в стой-ке на руках, каскад из разноуровневых турников, столбы для отжиманий, ска-мья для пресса и другие.Остальные микрорайоны определят с учетом обращений жителей города. Од-ну площадку уже запланировали уста-новить вместе с горкой в парке Победы. Также должны появиться две спортпло-щадки с искусственным покрытием в 5 
микрорайоне в районе улицы Маршала Жукова, 3 и на территории школы № 30. Летом на площадках можно играть в мини-футбол, баскетбол, а зимой на них будут заливать катки для проведения хоккейных турниров.

Овощи дешевеют 

ЦЕНЫ 

П родукты в августе сильно поде-шевеют. И Росстат впервые с 2011 года зафиксирует снижение общего уровня цен по итогам августа. Об этом говорят опрошенные «РГ» эксперты. Дефляция связана с сезонностью цен на плодоовощную продукцию. После периода сбора урожая ее стоимость на-чинает практически непрерывно под-ниматься до начала уборки в следую-щем году. Снижение общего уровня цен на продукты питания эксперты ожида-ют при снижении цен на фрукты и ово-щи на 10-20%. По их мнению, продав-цы по-прежнему изо всех сил старают-ся сдерживать рост цен на фоне слабо-го потребительского спроса. По осталь-ным группам товаров изменений ждать не стоит. Летом и мясная, и молочная продукция растут в цене крайне нео-хотно. А к продуктам, разгоняющим ин-фляцию, уже второй год относятся греч-ка и сахар. Правда пока эти общероссийские про-гнозы на нашей территории не отрази-лись. По данным сайта Мониторинг Югра, к концу июля в нашем округе по-дешевели яйца куриные – на 17,36%, са-хар – на 11,17%, картофель – на 8,47%, молоко – на 7,10%, сметана – на 4,38%, лук репчатый – на 4,18%, куры – на 2,52%, вермишель – на 2,07%. Список подорожавших продуктов пи-тания намного шире. Так, на 10-13% по-дорожали рыба замороженная, мас-ло подсолнечное и сливочное, морковь, хлеб, чай черный, яблоки и маргарин. Стали дороже стоить на 2,5-8% тушенка из говядины, колбаса, печенье, капуста, сыры, рис, конфеты, сосиски и сардель-ки, соль, гречка, макароны.
Что август нам 
готовит?
ФИНАНСЫА вгуст в России – противоречивый месяц для динамики рубля. Что ждет нас этим летом?Финансовые аналитики считают, что факторов в пользу роста рубля немало. Во-первых, как пишет АиФ, – геополи-тика. Результаты британского референ-дума резко укрепили позиции рубля в связи с ожиданиями, что Европа в подоб-ных условиях постарается отказаться от санкций. Плюс происходит стабили-зация отношений между Россией и Тур-цией. Рубль перестает быть изгоем.  Во-вторых, – экономические показатели. Что бы ни говорили о слабости России, пози-тивная динамика по большинству фрон-тов нам обеспечена. Это подтверждают и недавние данные по промышленному производству, которое ускоряет темпы прироста. В-третьих, – инвестиционная привлекательность. В конце июня швед-ская банковская группа SEB AB объявила рубль одной из трех самых перспектив-ных валют в связи с решением Велико-британии выйти из ЕС. Наряду с россий-ским рублем были названы турецкая ли-ра и южноафриканский ранд. На тот мо-мент они казались оплотом стабильно-сти среди активов развивающегося ми-ра. Теперь лира упала, а среди вариантов остались ранд и рубль. Так что не исклю-чено, что рубль продолжит расти против доллара и евро, причем против последне-го – ускоренными темпами. Скорее всего, в течение месяца евро будет стоить по-рядка 66 рублей, доллар – около 60.

Высокий конкурс в городскую думу

ВЫБОРЫ-2016П ять человек претендуют на одно депутатское кресло в городской думе Нижневартовска. 3 августа в 18 часов по местному времени в территори-альной избирательной комиссии г. Нижневартовска закончился прием документов для регистрации кандидатов в депутаты думы Нижневартовска шестого созыва и ХМАО – Югры шестого созыва. Документы на регистрацию в качестве кандидата в депутаты городской думы сдали 124 человека. Среди них представители парламентских и непарламентских политических партий: по 25 кандидатов выдвинуты «Единой Россией» и ЛДПР, от КПРФ – 24 кандидата, «Яблоко», «Патриоты России» и КПРФ выдвинули по шесть своих представителей, «Справедливая Россия» – пятерых, «Партия ветеранов» – троих. Остальные – самовыдвиженцы.В выборах в думу округа примут участие 48 нижневартовцев. Также 3 августа стартовала выдача открепительных удостоверений для го-лосования на выборах 18 сентября. Их выдача будет осуществляться в ТИК Нижневартовска, по адресу: ул. Таежная, 24. А с 7 сентября – в участковых избира-тельных комиссиях.
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ПРОЩЕ НЕ ПИТЬ В этом году судами Тюменской области лишены права управ-ления ТС порядка 3 500 водителей. Это и управление в нетрезвом состо-янии, и оставление места ДТП, и вы-езд на встречную полосу и другие нарушения, за которые предусмот-рено лишение права управления. Но пополняют число «лишенников» по большей части те, кто сел за руль подшофе. И если верить статистике, после прохождения процедуры воз-врата водительского удостоверения, повторно пьяными попадаются 15% автомобилистов.
МАСШТАБНЫЙ РЕЙДП олицейские Нижневартовско-го района намерены объя-вить пьянству бой и провести мас-штабный антиалкогольный рейд. Он начнется на дорогах муниципали-тета 5 августа в 21.00 и завершится в полночь. Мероприятие проводит-ся в целях профилактики дорожно-транспортных происшествий по вине водителей, управляющих транс-портными средствами в состоянии опьянения, выявления и своевре-менного исключения из процесса до-рожного движения нетрезвых во-дителей, а также формирования у водителей устойчивых навыков дис-циплинированного поведения на улично-дорожной сети и осознания неотвратимости наказания.По статистике, с начала 2016 го-да на территории обслуживания ОГИБДД МОМВД России «Нижне-вартовский» зарегистрировано 76 дорожно-транспортных происшес-твий, в которых 10 человек погиб-ли и 130 человек получили ранения различной степени тяжести. Заре-гистрировано восемь ДТП, в кото-рых водители находились в состо-янии опьянения или отказались от прохождения медицинского освиде-тельствования.

ПАРТИЮ ЗАДЕРЖАЛИ С отрудниками уголовного ро-зыска совместно с СОБРовцами задержаны два наркодилера из Сур-гута. Они пытались ввезти на терри-торию Югры более 150 г синтетики и более 5 кг концентрированного опия, сообщили в УМВД России по Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре. Крупную партию наркотиков везли из Восточной Сибири сургутя-не 21 и 31 лет, спрятав наркоту в об-шивку машины. Полицейские пой-мали наркоторговцев на трассе при въезде в округ. Теперь им предсто-ит понести наказание сроком до 20 лет лишения свободы со штрафом до миллиона рублей.
ВНИМАНИЮ ЖИТЕЛЕЙ 
г. НИЖНЕВАРТОВСКА!В целях профилактики и пресе-чения преступлений (право-нарушений) во время подготовки и проведения выборной кампании на территории Нижневартовска, УМВД России по г. Нижневартовску инфор-мирует граждан о том, что в Управле-нии открыта горячая линия.Информацию о нарушениях мож-но сообщать по телефонам УМВД: 02, 49-31-11 – дежурная часть и по теле-фону доверия 41-62-26. Все телефоны работают в кругло-суточном режиме, включая выход-ные и праздничные дни.
Пресс – служба УМВД России 

по г. Нижневартовску

ПОРОК – ЗА ПОРОГ!

события недели

Движение – 
жизнь! 
МАССОВЫЙ СПОРТ

Окончание. Начало на стр. 1У чреждения здравоохранения тоже не намерены оставаться в стороне, пропагандируя здоровый образ жизни. 8 августа в БУ «Нижне-вартовская городская поликлиника» состоится день открытых дверей в Центре здоровья «Двигайся больше – проживешь дольше!». Жителей города ждут в поликлинике № 1 по адресу: ул. Нефтяников, д. 9, ка-бинет № 231 с 8 до 12 часов для измере-ния холестерина и глюкозы в крови как основных показателей здоровья. В кабинете № 102 этой же поликли-ники инструктор по гигиеническому воспитанию проведет акцию «Проверь свой тонус», измерит пациентам арте-риальное давление в покое и после фи-зических упражнений, расскажет о вли-янии физической активности на арте-риальное давление. В поликлинике № 2 в этот день от-кроется фотовыставка «Активный от-дых». Фотографии расскажут о том, ка-кими видами спорта предпочитают за-ниматься в свободное время сотрудни-ки поликлиники и их семьи.А 24 августа в поликлинике № 3 ин-структор по лечебной физкультуре про-ведет день открытых дверей в кабине-те ЛФК.  Кстати, как утверждают врачи, здоровый образ жизни, физическая ак-тивность и занятия спортом вполне по-могают обойтись без медицины.
Рынок труда оживает

РАБОТАВ «тюменской матрешке» замет-но оживление рынка труда. К таким выводам пришли специалисты HeadHunter, проанализировав базу лет-них предложений работодателей.В частности в Тюмени предложе-ний стало больше на 60%, в Сургуте – на 30%, на Ямале – на 26%. В целом по Уральскому округу число вакансий вы-росло на 34%.Как пояснила РБК Тюмень руково-дитель пресс-службы HeadHunter Еле-на Таращук, работодатели адаптиро-вались к сложившейся экономической ситуации. Если в первом полугодии 2015 года было полное затишье, все 

были в напряжении и тревожном ожи-дании, то к середине года потихоньку рынок начал оживать, работодатели адаптировались к реалиям, начинают развиваться, открывать новые филиа-лы, более активно размещать предло-жения. Компания составила рейтинг самых дорогих предложений лета в Уральском федеральном округе. Так, в Ноябрьске требуется заместитель начальника от-дела по работе и вводу основных фон-дов с зарплатой от 140 тысяч рублей. В Сургуте требуется менеджер по рекон-струкции и запуску (112 тысяч рублей), в Тюмени – начальник отдела генпла-нов и автодорог с зарплатой от 100 ты-сяч рублей.

На телешоу 
«Голос. Дети»
ТАЛАНТЫН ижневартовск на всероссийском вокальном проекте «Голос. Де-ти» представит 9-летняя Полина Га-лактионова. Юная вокалистка прошла во второй тур. Девочка уже принимала участие в кастинге одного из предыду-щих сезонов «Голоса» и прошла слепое прослушивание в телевизионной сту-дии Останкино. Однако не попала в пер-вый отборочный тур конкурса. Сейчас Полина продолжает готовиться к ново-му этапу конкурса со своим педагогом. Четвертый сезон знаменитого телешоу «Голос. Дети» начнется в 2017 году.

Лето без фонтана

ГОРОДФ онтан на площади Дворца ис-кусств закрыли на ремонт с 20 июня. Ремонтные работы до сих пор идут полным ходом, однако, увидеть результат горожане смогут только сле-дующим летом. Известно, что проведен 

ремонт фасада чаши фонтана, заменены пришедшие в негодность декоративные элементы, прошли чистка и шлифовка мрамора, демонтированы подводные диодные светильники. Осталось их вмонтировать и проверить работу фон-тана. После чего он будет законсервиро-ван до следующего лета.

Болеем за наших: нижневартовцы на Олимпиаде

СПОРТИВНОЕ СОБЫТИЕ

П редстоящие дни с 5 по 21 авгу-ста обещают стать интересны-ми и зрелищными – в это время прой-дут Олимпийские игры в бразильском мегаполисе Рио-де-Жанейро. Дух сорев-нования нас сделает ближе на целых две 

недели событий в Рио. Нам всем очень хочется, чтобы Олимпиада стала по-настоящему ярким и красочным празд-ником спорта. И не омрачат ее никакие допинговые скандалы, судейский про-извол и политические события. За по-следнее время все так устали от этого. Хочется просто насладиться зрелищем и честной спортивной борьбой.Особенно мы горды тем, что среди российских спортсменов, защищающих честь страны на Олимпиаде, есть и на-ши земляки: два Артема – Вольвич и Ер-маков. И пусть ребята уже давно не выс-тупают за родной клуб, но они продол-жают оставаться нашими, нижневар-товскими спортсменами. Всех, кто име-ет отношение к спортивной карьере и успеху ребят, особенно родных и близ-ких, друзей, коллективы спортивных школ, тренеров, педагогов учебных за-ведений, одноклассников и однокурс-ников, болельщиков, руководителей го-рода и всех нижневартовцев, поздрав-ляю с этим достижением. Наши спортсмены отправились в Рио отнюдь не ради участия. Они уже имеют большой международный соревнова-тельный опыт, титулы и громкий успех, 

нацелены на победу. Будем держать за них кулаки. Пожелаем им бодрости ду-ха, энергии, целеустремленности и сла-женной игры! Всем нам – ярких и неза-бываемых впечатлений от побед рос-сийских спортсменов!Смотрим Олимпиаду – болеем за на-ших! 
Президент МОО Федерация 

волейбола г. Нижневартовска 
Юрий Елин

КАЛЕНДАРЬ ИГР СБОРНОЙ 

РОССИИ НА ОЛИМПИАДЕ-2016

•8 августа, понедельник: 

02.30 (время МСК) – Россия – Куба;
•9 августа, вторник: 
15.30 – Россия – Аргентина;
•11 августа, четверг: 
17.35 – Россия – Египет;
•13 августа, суббота: 
21.00 – Польша – Россия;
•15 августа, воскресенье: 
21.00 – Россия – Иран.
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Налево пойдешь – на бульвар свернешь,        
С точки зрения архитектуры, в нашем городе все просто. Зато ярко, красиво и комфортно.                       

Нижневартовск уже разменял пятый десяток. Но продолжает преображать-

ся на глазах в соответствии с ритмом жизни. Городская территория превра-

щается в современное общественное пространство с развитой инфраструк-

турой. Преображение происходит на принципах тесного взаимодействия 

между природой и городом, сбалансированного распределения жилых 

и коммерческих строений с сохранением рекреационных зон. Яркое тому 

подтверждение – застройка 9А микрорайона, квартала Центрального, 

а в будущем и 9Б микрорайона. «Город – не каменные джунгли. У людей 

должна быть отдушина в виде прогулочных зон, бульваров и парков», – уве-

рен начальник управления архитектуры и градостроительства администра-

ции Нижневартовска Вячеслав Прокофьев. Он – наш собеседник сегодня.  

ПЕРСПЕКТИВА

Беседовала Татьяна Шлыкова

- Когда-то у Нижневартов-
ска был свой Шанхай, сейчас 
на его месте обустраивается 
квартал Центральный, уже 
возведены многоэтажки и за-
стройка продолжается. Вя-
чеслав Юрьевич, какой будет 
эта часть города, что будет 
отличать ее от других микро-
районов?    - Действительно, на террито-рии квартала Центрального и 9А микрорайона раньше стоя-ли двухэтажные дома. Они бы-ли построены еще на заре исто-рии города, в первые годы его существования. Их все снесли в рамках программы ликвида-ции ветхого жилья и договора о развитии застроенной терри-тории. Благодаря застройщику этой территории – ЗАО «Нижне-вартовскстройдеталь» – на мес-те старых домов появились но-вые многоквартирные высотки с прилегающими благоустро-енными дворовыми террито-риями. Уже введен в эксплуата-цию детский сад. Будет постро-ена школа (недалеко от зда-ния прокуратуры).  Преимуще-ство этой части города в своео-бразном решении – два кварта-ла будут разделены между со-бой пешеходным бульваром. Он протянется от ул. Таежной до ул. Пионерской, продолжится до ул. 60 лет Октября с выходом на набережную в районе мече-ти. Сейчас строители на стадии первого этапа проектных про-работок по обустройству буль-вара Рябинового. Вокруг пеше-ходной зоны будут дома, преду-смотрены элементы благоус-тройства и озеленения. 

- Какой объем работ плани-
руется выполнить на стадии 
второго этапа? - Вообще проект застройки квартала Центрального рас-считан на пять лет. Но строи-тели могут управиться значи-тельно раньше. Возможно, уже в следующем году. В этом году планируется завершить раз-работку проектно-сметной до-кументации на строительство бульвара. Идут поиски про-работки эскизного вариан-та: что собой будет представ-лять бульвар Рябиновый. За-тем предстоит провести рас-чет затрат. Уже в следующем году застройщик планирует приступить к работам по бла-гоустройству. В этом году они уже не успеют – летний период у нас короткий. Но адрес «буль-вар Рябиновый» уже присвоен первым домам.   

- Каким будет бульвар Ряби-
новый? Это будет наш мест-
ный Арбат? Пока возле домов 
с этим адресом обычные про-
езды для машин и как тако-
вой бульвар не очень просма-
тривается…- Да, пока там почти ниче-го нет, есть только заезды и стройплощадки. К благоу-стройству бульвара присту-пят после завершения застрой-ки квартала. Но уже сегодня можно смело предположить, что в будущем бульвар ста-нет достопримечательностью 

Нижневартовска. Он станет пе-шеходным, вдоль встроенных нежилых помещений и много-этажных домов будут разме-щены парковки. Сквозных про-ездов там не будет. Появят-ся тротуары, газоны, озелене-ние, элементы монументально-декоративного оформления. С эстетической точки зрения мы постараемся сделать так, что-бы бульвар стал красивым и удобным для горожан, чтобы здесь было комфортно жить и приятно прогуливаться. Эскиз 

в разработке и пока не опубли-кован. Но познакомиться с при-мерным архитектурным реше-нием можно будет на сайте го-родской администрации в раз-деле «Город – Строительство и развитие территорий – Градо-строительная документация – Документация по планировке территорий». 
- Вот соседи-сургутяне 

страдают от того, что в го-
роде нет ярко выраженно-
го ядра – центра, как таково-

го. Говорят, мол, «город без 
центра – город без сердца». 
В Нижневартовске с центром 
всегда было в порядке. У нас 
их даже несколько? - В Сургуте другая планиров-ка и она отличается от нашей. Нижневартовск – компактный город, у нас жесткая квадратно-планировочная застройка. Есть четкий центр, планиро-вочные районы. Как было за-ложено изначально, так город и развивается. Да, центров у нас несколько. Первый обществен-

ный – это площадь Нефтяни-ков, ул. Ленина и ул. Кузоват-кина – он сложился давно. Вто-рой возник относительно не-давно – это местонахождение спорткомплекса «Олимпия», ТЦ «Европа-сити» и городско-го рынка – там сегодня доволь-но многолюдно. Третий центр – административный – это часть Нижневартовска, где находит-ся городская администрация, органы муниципальной влас-ти. Наша задача – проработать такую концепцию обустрой-ства этой части города, чтобы она максимально соответство-вала своему определению.
- Застройка новых микро-

районов, как, например, за 
ул. Ханты-Мансийской, – это 
одно, там, как по белому хол-
сту. Обустраивать, перестра-
ивать уже привычную город-
скую территорию – занятие 
непростое. С какими проб-
лемами приходится сталки-
ваться в ходе комплексной 
жилой застройки новых мик-
рорайонов в центре города?- В этом есть свои плюсы и минусы. Положительный мо-мент в уже сложившейся ин-женерной и транспортной ин-фраструктуре. Уже есть маги-стральные сети, дороги. И при перепланировке нужно лишь проложить сети к жилому дому. Определенная сложность зак-лючалась в том, что до начала застройки предстояло рассе-лить старые дома, переселить людей, обеспечить их жильем. Эта процедура была затратной для городского бюджета и по-требовалось немало времени. Этим занимался застройщик. Договор развития и застрой-ки территории подразумевал, в том числе, и переселение граж-дан. К минусам, пожалуй, мож-но отнести тот факт, что жилье в этой части города, как в лю-бом центре, не из дешевых.      

- В 9А микрорайоне немало 
многоэтажек, строится вы-
сотка в 20 этажей в районе 
ул. 60 лет Октября, 27А (стро-
ительный адрес). Как будет 
здесь решаться вопрос пар-
ковки?  - В этом микрорайоне города проблема парковки будет ре-шаться просто: строится мно-гоуровневый паркинг. Кран на площадке уже стоит, строите-ли уже начали забивать рос-тверк. Заезд в пятиэтажный паркинг на 300 машиномест бу-дет с ул. Омской. 

- В Нижневартовске с пар-
кингами как-то не очень, не 
приживается у нас культу-
ра парковки. Кстати, сколько 
всего в городе паркингов?- Да, не складывается у нас пока, паркингов немного, хо-телось бы побольше. Есть дей-ствующий паркинг внутри дво-ра в 8 микрорайоне, построены поземные стоянки в 18 кварта-ле. Строится паркинг в 9 мик-рорайоне на ул. Нефтяников. Вот примерно такой будет и на ул. Омской. 

- Паркинг удовлетворит пот-
ребности владельцев транс-
порта? Жилые дома в квар-
тале Центральном строятся 
с учетом парковочной зоны? 

С высоты птичьего полета вид открывается такой, что хоть сейчас на открытку!
Здесь все идет по плану. В 9А микрорайоне и квартале Центральном замыслы архитекторов строители постепенно воплощают в жизнь.

Микрорайон приобретает те самые очертания, которые отражены в проекте планировки  и межевания.
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        направо – в сквер попадешь 
                Облик Нижневартовска формируется у нас на глазах.

-  Внутреннее благоустрой-ство квартала предусматрива-ет площадки для парковки воз-ле каждого жилого дома. Всех владельцев транспорта они конечно не удовлетворят. Вот для тех, кому захочется иного решения проблемы, захочет-ся иметь постоянное машино-место, и будет паркинг. Он на эти микрорайоны – 9А и квар-тал Центральный – пока один. Но будут еще и подземные пар-ковочные стоянки в жилом комплексе Центральном. 
- На публичных слушаниях, 

которые проводились по про-
екту застройки 9А микрорай-
она, были какие-то пожела-
ния от горожан?- Публичные слушания прошли в 2015 году. Как пра-вило, на слушаниях по проек-там застройки неравнодушных людей всегда интересует один вопрос – сроки. Были незначи-тельные замечания, которые, конечно же, мы внесли. Учиты-вая, что все было продумано и проработано, серьезных изме-нений не возникло. 

- Снос домов в этом райо-
не ведь еще не завершен. По 
другую сторону от городской 
администрации, в кварта-
ле 9Б продолжают оставать-
ся старые деревянные дома. 
Когда придет их срок?   - Сносить эти дома будут пла-номерно. В городе есть план ме-роприятий и утвержден пере-чень домов, подлежащих сно-су. (От ред.: согласно перечню, 
снос дома № 18 по ул. Чапаева 
запланирован на 2016 год, дома 
№ 29б по ул. Таежной – на 2017-й, 
домов № 16а по ул. Чапаева, 
№ 29а и № 59 по ул. Таежной – 
в 2018 году). Думаю, к 2020 го-ду старые дома исчезнут с кар-ты города. На их месте предус-мотрена разбивка сквера. Да, именно сквера. Парк – это бо-лее масштабная территория зе-леной зоны для отдыха. Сквер меньше парка по площади и обычно занимает небольшое пространство городской сре-ды. Будущий сквер в этой час-ти города, как элемент благо-устройства, будет включать в себя площадки, озеленение, прогулочные дорожки. Там же, 

согласно генеральному пла-ну, заложено место для Дворца бракосочетания. 
- В нашем городе уже один 

Дворец бракосочетания… не 
построили…- На ул. Мира, где его плани-ровали построить раньше, бу-дут музей и городской архив. Уже разработан проект. А мес-то под Дворец бракосочетания определено здесь. Проекта пла-нировки этой территории по-ка нет. К его разработке плани-руется приступить в 2018 году. Будут организованы публич-ные слушания и учтены все предложения жителей города. Тогда и станет ясно, что он бу-дет собой представлять. Одно точно: застройка этой террито-рии будет проводиться с мак-симальным сохранением суще-ствующих зеленых насажде-ний. В городе не так много зеле-ни и зеленых мест отдыха. У нас есть один парк, два бульвара и… все. Так что в этой части го-рода обязательно нужна такая зеленая зона отдыха. У людей должна быть отдушина. Есть, конечно, желающие застроить эту территорию. Но она уже закреплена для рекреацион-ной зоны, и мы постараемся ее максимально сохранить. 

- А нет ли среди планов пре-
образования городской сре-
ды проектов по созданию ве-
лодрома или хотя бы обус-
тройства велосипедных до-
рожек при реконструкции 
тротуаров? Может это воз-
можно при обустройстве бу-
дущего сквера в 9Б микро-
районе?  - Есть такой вопрос, он акту-ален. Город действительно не предусмотрен для этого. Появ-ление велодорожек в перспек-тиве планируется на Комсо-мольском озере, даже разрабо-тан проект. В новых микрорайо-нах при обустройстве пешеход-ных тротуаров также преду-смотрено разделение на пеше-ходную и велосипедную зоны. Широкий тротуар разделится визуальным мощением. Про-ект дорожной сети это преду-сматривает, и мы попробуем реализовать такой подход. Пос-мотрим, как получится, если 

удастся, то в дальнейшем это будет делаться и при рекон-струкции существующих улиц. 
- Какие еще нюансы сегод-

ня приходится учитывать 
специалистам при разработ-
ке новых архитектурных ре-
шений городских проектов?   - Одно из основных требова-ний – необходимость создания условий для маломобильной группы населения. Сегодня все объекты, независимо от форм собственности, их назначения, должны быть доступны для людей с ограниченными фи-зическими возможностями. С одной стороны, это требование времени, с другой стороны, – определенная сложность. Необ-ходимы пандусы, подъемники, что не всегда возможно в реаль-ности. Архитекторы и застрой-щики пытаются найти выход и всегда над этим работают. 

- С Вашей точки зрения, 
Вячеслав Юрьевич, город-
ская среда, облик города, его 
очертания сильно измени-
лись за последние годы? В ка-
кую сторону?- Границы города остаются прежними, расширилась терри-тория застройки. Мы вышли за ул. Ханты-Мансийскую и при-ближаемся к озеру Эмтор. Там под застройку предусмотре-на большая территория. Это и было отражено в генеральном плане, над которым мы в прош-лом году немало поработали. Были внесены изменения, уточ-нены и определены направле-ния и дополнительные терри-тории развития. Для жилищно-го строительства – это восточ-ная часть города. Пока генплан будет оставаться таким. Попро-буем реализовать то, что наме-тили. Дальше будем смотреть по ситуации. Если продолжит-ся интенсивное развитие, то не исключено, что через 20-30 лет потребуются дополнительные территории для расширения границ города. Нижневартовск развивает-ся циклично – когда-то, в нача-ле   90-х годов, мы планирова-ли уйти в сторону острова Чех-ломей, но затем развитие при-остановилось на несколько лет. Генплан – это живой орга-

низм, который требует измене-ний согласно времени. И сейчас мы переживаем один из пиков интенсивного развития город-ской среды. С точки зрения градострои-тельства, за последние годы Нижневартовск конечно же из-менился. Но нам по-прежнему не хватает изящества архитек-туры, объекты не отличают-ся друг от друга своеобразием. Застройщики всегда стараются 

сэкономить, поэтому архитек-турные решения максимально упрощаются. Нет излишеств. Все просто. Приходится играть цветом. Цветовая гамма горо-да остается прежней – в фаворе более теплые тона. Чтобы ожи-вить облик города, от серого стараемся уходить. За послед-ние годы Нижневартовск стал значительно ярче и вырази-тельнее. Когда-то об этом толь-ко мечтали…

Пока здесь все по-старому. Но в скором будущем вот на этом самом месте планируют разбить сквер и построить Дворец бракосочетания.
Нашему городу не хватает зеленых зон отдыха, прогулочных мест, которые бы могли стать отдушиной для нижневартовцев, говорят специалисты.

Придет время и ветхие двухэтажки в этой части города, наконец, снесут.  Есть желающие застроить 
эту территорию, но по генплану она уже закреплена для рекреационной зоны.

Вот так будет выглядеть бульвар Рябиновый. Он берет свое начало от ул. Омской.

Уже сейчас здесь угадываются очертания будущего бульвара.
Слева за строительным забором началось возведение многоуровневого паркинга на 300 мест.

Вид на строящийся бульвар Рябиновый со стороны ул. 60 лет Октября пока малопривлекательный.
Но уже в следующем году строители планирую приступить к работам по благоустройству. 

А первым жилым домам здесь уже присвоен адрес «бульвар Рябиновый».
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Футбольный клуб «Урал» выбрал мобильного «рефери»

В начале нового сезона российской футбольной премьер-
лиги 2016/2017 футбольный клуб «Урал» и «МегаФон» объяви-
ли о сотрудничестве. Один из старейших футбольных клубов 
России будет обслуживаться в сети оператора. С учетом мо-
бильных предпочтений поклонников футбола, «МегаФон» раз-
работал одноименный тариф «ФК Урал». Теперь коллектив и 
болельщики клуба будут общаться по специальным условиям. 

Нефть – на благо югорчан!

ОТРАСЛЬ

Андрей Меньшенин Б огатства недр Югры разраба-тывались трудом энтузиас-тов. У идеи добывать здесь нефть было и немало противников. Так, например, директор Саратовского научно-исследовательского инсти-тута Назаркин в письмах в ЦК КПСС доказывал, что нефти в Западной Си-бири нет и быть не может, а государ-ство только зря выбрасывает день-ги, финансируя геологоразведочные работы. Но геологи, уверенные в сво-ей правоте, действовали вопреки 

многому. Так, например, поступил легендарный Фарман Салманов: он просто увел экспедицию в Сургут и нашел там «черное золото».Закипела командная работа. В 1965 году освоение нефтяных и газо-вых месторождений Западной Сиби-ри было объявлено всесоюзной удар-ной комсомольской стройкой. Тыся-чи комсомольцев отправились по пу-тевкам в далекие края. Тогда же бы-ло открыто одно из крупнейших в мире и самое крупное в Западной Си-бири Самотлорское нефтегазокон-денсатное месторождение.- Нам дорога память о целых поко-лениях людей, которые осваивали Сибирь в тяжелых условиях, – гово-

рит один из первопроходцев, испол-нительный директор регионально-го отделения Всероссийского сове-та местного самоуправления Алек-сандр Сидоров. – Романтика того периода была связана с немалыми трудностями. Современного жилья, дорог, инфраструктуры еще не было. Вместо них – примитивные бараки, привозные продукты, холод, полчи-ща гнуса. Да что говорить, даже се-годня здешние условия труда нель-зя назвать легкими, ведь природные условия Западной Сибири не стали комфортнее.Сегодня Югра – мощный индустри-альный комплекс, который занимает лидирующие позиции среди регио-нов России по поступлению налогов в бюджетную систему страны, про-изводству электроэнергии и добыче нефти и газа. Из недр округа извле-чено более 11 млрд тонн «черного зо-лота». Но добыча тогда и сейчас – это принципиально разные вещи. Сегод-ня это высокотехнологическая от-расль, где задействованы новейшие программные разработки и исследо-вания. Очень большое внимание уде-лено безопасности производства.За последние пять лет нефтяные предприятия проделали большую работу по «генеральной уборке» тер-ритории – таково было требование правительства округа, возглавляе-мого губернатором Натальей Кома-ровой. «Исторические долги», или нефте-загрязненные земли, впервые ста-ли убывать. А к 2020 году их вообще не должно остаться. В прошлом году наш округ впервые в своей истории перешел на международный эколо-гический стандарт, основанный на 95% утилизации попутного нефтя-ного газа. За пять лет выбросы за-грязняющих веществ в атмосфе-ру региона сократились на 40% или почти на миллион тонн в год.11 миллиардов тонн добытой неф-ти – далеко не предел. По разведан-ным запасам углеводородного сы-рья Югра на ближайшие десятиле-тия остается основной стратегичес-кой ресурсной базой России, являет-ся территорией стабильного разви-тия. А значит, у нашей земли, как и у команды югорчан, не боящихся ра-боты, впереди интересное и успеш-ное будущее.

ТЕХНОЛОГИИ

Иван Снегирев Н овый офис «Урала» в Екате-ринбурге связисты оснасти-ли скоростным доступом в интернет и городской телефонией. Менед-жменту и сотрудникам клуба опе-ратор также предложил индиви-дуальные условия обслуживания, гарантировав выгодные расценки на мобильные услуги. Представите-ли ФК «Урал» смогут общаться бес-платно внутри своей корпоративной группы и по всей России, пользовать-ся максимальным пакетом интернет-трафика. «Мы рады, что в вопросах телеко-ма теперь у нас есть такой надежный партнер, как «МегаФон». Конечно, мы не забыли и о болельщиках. По наше-му запросу оператор разработал но-вые тарифы для выгодного общения по России. Сертификаты на подклю-чение к ним появятся уже в августе», – отметил пресс-атташе ФК «Урал» Никита Медведевских.Родным и близким сотрудников футбольного клуба также доступны 

льготные условия по программе «На-ши люди», что позволит сэкономить на связи до 20% расходов из семей-ного бюджета. Преимущества в связи получат и болельщики «Урала».«МегаФон – генеральный партнер Российского футбольного союза, мы поддерживаем спорт и для нас также важно создать комфортные условия общения как для любителей футбола, так и для представителей футбольно-го клуба «Урал». Уверен, что наше вы-годное решение обретет своих пок-лонников, а с футбольных стадионов еще больше абонентов «МегаФона» смогут вести прямые трансляции со своих смартфонов и планшетов. Же-лаю «Уралу» удачи в новом сезоне!» – прокомментировал Евгений Иванов, директор по развитию корпоративно-го бизнеса «МегаФона» на Урале. Оператор и футбольный клуб так-же планируют реализовать иници-ативы социального характера, на-правленные на продвижение здоро-вого образа жизни. Первым опытом такого взаимодействия стали откры-тые соревнования по футболу, прово-димые «МегаФоном» среди команд из детских домов и школ-интернатов «Будущее зависит от тебя», где игро-ки основного состава клуба провели мастер-класс для детей. 
На правах рекламы

ЭКОНОМИКА

НА ДОЛЮ ЭКСПОРТА 

ПРИХОДИТСЯ 93,6 %

Э кономика Югры, как известно, экспортно-
ориентированная, на долю импорта прихо-

дятся всего лишь 6,4%. Основной товар, идущий 
из Югры на экспорт – сырая нефть. На нее при-
ходятся 95,2% экспорта. При этом продукция де-
ревообработки, въездной туризм, дикоросы, си-
бирская рыба имеют огромный потенциал для 
реализации на внешних рынках, считают в Фонде 
«Центр поддержки экспорта Югры».- Наша цель – это вывод предпринимателей на внешний рынок и увеличение доли товаро-оборота. Сейчас в развитых странах доля экс-порта составляет 20-25%, в России – менее 1%, – подчеркнула на недавно состоявшейся пресс-конференции генеральный директор Фонда «Центр поддержки экспорта Югры» Ирина Гай-ченцева. «Центр поддержки экспорта Югры» распола-гает необходимой структурой поддержки пред-принимателей, что позволяет завоевывать ре-гиональным компаниям новые рынки. Сре-ди мер поддержки предполагается, например, обу-чение для экспортеров на курсах «Правовое обеспечение экспортной деятельности» и «Де-ловая коммуникация в экспортной деятельнос-ти». Стоит отметить, что в текущем году округ принял участие в конкурсном отборе Минэко-номразвития России по предоставлению и рас-пределению субсидий из федерального бюдже-та на осуществление мероприятий по развитию центров координации поддержки экспортно-ориентированных субъектов малого и среднего предпринимательства, а именно Фонда «Центр поддержки экспорта Югры».Ухудшение конъюнктуры мирового рынка, наличие многочисленных торговых барьеров, введенных зарубежными странами, конечно же, не могли не сказаться на показателях внешней торговли 2015 года: они уменьшились в целом по Уральскому федеральному округу. Внешне-торговый оборот Ханты-Мансийского автоном-ного округа снизился на 38,9% по отношению к уровню 2014 года.При этом аналитиками отмечается рост объема внешнеторгового оборота в физическом выражении на 13,8%. Увеличилось в несколько раз число экспортеров среди субъектов малого и среднего предпринимательства.На сегодня основными партнерами Югры по экспорту являются Нидерланды, Германия, Польша и Китай. В этом году в округе акцент делают на ближнее зарубежье. И уже есть пер-вые результаты. Например, по итогам бизнес-поездок в Казахстан и Армению заключено 9 контрактов и 12 соглашений.

UGRA-NEWS

То, что в Югре есть значимые природные богатства, 

было известно с петровских времен. Но промышленным 

центром Ханты-Мансийский автономный округ стал 

лишь 60 лет назад, когда в селе Шаим под Уватом за-

бил первый нефтяной фонтан, дающий 350 тонн в сутки. 

Теперь наш регион – двигатель всей российской эконо-

мики, мощная индустрия, и это стало возможным лишь 

благодаря подвигу югорчан – их самоотверженности 

и командной работе.
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Законы августа
Что изменится для россиян в последний месяц лета? 

Авто отвязали 
от места жительстваС 3 августа налогоплательщик сможет сообщать о своей но-вой недвижимости и автомоби-ле в любую налоговую инспек-цию. Раньше – только по мес-ту жительства владельца или по месту нахождения жилья и авто. Об этом говорится в Феде-ральном законе от 3 июля 2016 года № 240-ФЗ «О внесении из-менений в часть первую Нало-гового кодекса Российской Фе-дерации». Напомним, что физи-ческие лица должны сами сооб-щать о своих облагаемых нало-гами транспортных средствах и недвижимости, если не получа-ли извещения из инспекции.
Производство вина 
подешевеетПолучить лицензию на про-изводство, хранение и постав-ки вина из российского виног-рада с 3 августа можно, упла-тив госпошлину в размере все-го 65 тысяч рублей. Сейчас она стоит 800 тысяч рублей. Об этом говорится в Федераль-ном законе от 3 июля 2016 года № 245-ФЗ «О внесении измене-ния в статью 333.33 части вто-рой Налогового кодекса РФ». Столько же будет стоить и ли-цензия на производство и обо-рот тихого и игристого вина с защищенным географическим 

наименованием места проис-хождения либо с защищенным географическим указанием. За переоформление и продле-ние срока действия такой ли-цензии госпошлина устанав-ливается в размере 3,5 тысячи рублей.
Реестр коллекторов

Куда вносятся поправки:
Налоговый кодекс Россий-

ской ФедерацииС июля текущего года взыс-кивать долги смогут исклю-чительно кредитные органи-зации или лица, которые вхо-дят в реестр коллекторов. А 3 августа вступил в силу за-кон, который устанавлива-ет требования к заявителям, которые хотят внести изме-нения в этот реестр. Соглас-но документу, сделать это бу-дет невозможно без оплаты по-шлины в 100 тыс. рублей. Что-бы изменения были внесе-ны в реестр фактически, нуж-но подтвердить оплату пош-лины, это следует из текста другого закона, который также стал актуален с 3 августа.
Новеллы для бизнеса

Куда вносятся поправки:
Федеральный закон от 24 

июля 2007 г. № 209-ФЗ «О 
развитии малого и среднего 

предпринимательства в РФ»1 августа вступили в силу по-правки в законодательство, ка-сающиеся бизнесменов. Так, из-менится порядок определения предельного значения дохода для отнесения к субъекту МСП: теперь этот показатель будет определяться не по величине выручки, а на основе дохода от осуществления предпринима-тельской деятельности. Доход высчитывается за предшеству-ющий календарный год в соот-ветствии с налоговым законо-дательством, суммарно по всем видам деятельности и всем на-логовым режимам. Предельные значения при этом остаются те же: микропредприятия – 120 млн рублей, малые предприя-тия – 800 млн рублей и средние предприятия – 2 млрд рублей.Кроме того, 1 августа зарабо-тал реестр субъектов МСП. Те-перь узнать всю информацию о почти любой деятельности компаний малого и среднего бизнеса можно будет на сайте Федеральной налоговой служ-бы. Для этого создается Еди-ный реестр субъектов малого и среднего предприниматель-ства. Разместив там информа-цию о себе и указав виды про-дукции (по ОКВЭД), предприни-матели смогут получать специ-альные предложения для уча-стия в торгах и конкурсах. Так-же реестр поможет сократить расходы крупных компаний на поиск потенциальных постав-

щиков из числа малого и сред-него бизнеса. Также с 1 авгу-ста малым предпринимателям при обращении за поддержкой предпринимателям не нуж-но предоставлять документы, подтверждающие их соответ-ствие условиям законодатель-ства. Достаточно попасть в ре-естр. Но сделать это смогут не все. Например, малое предпри-ятие включат в реестр при на-личии штата до 100 человек и с суммой дохода от 120 млн до 800 млн рублей в год. Для сред-них компаний, где работают до 250 человек, предельное значе-ние дохода предусмотрено в 2 миллиарда рублей. Начиная с 10 сентября 2016 года, реестр будет обновляться ежемесячно. Также с 1 августа при воз-мездном отчуждении арен-дуемого имущества из гос-собственности региона или му-ниципалитета субъекты МСП смогут приобрести его по ры-ночной стоимости. Но реали-зовать такое право предпри-ниматели смогут только в том случае, если на день заключе-ния договора купли-продажи информация о них будет в рее-стре субъектов МСП.
Законные проценты 
установят в договорахУ тех компаний, которые не смогут вовремя заплатить за уже отгруженный товар или предоставленную услугу, по-явилось право заранее огово-рить в договоре размер и саму возможность взимания так на-зываемых законных процен-тов. Это предусмотрено Феде-ральным законом от 3 июля 2016 года № 315-ФЗ «О внесе-нии изменений в часть первую Гражданского кодекса Россий-ской Федерации и отдельные законодательные акты Россий-ской Федерации».Сейчас на законные процен-ты компания-поставщик имеет право по умолчанию, если толь-ко она сама заранее не отказа-лась от них в договоре. Но с пер-вого августа взимать их мож-но будет только, если это пред-

усмотрено в контракте. Прав-да новация распространяется только на договоры, заключен-ные после этой даты. Процен-ты определяются по ключевой ставке Центробанк РФ.
В Крыму обновят 
маршрутную сеть До 15 августа в Крыму прави-тельственная комиссия плани-рует провести изменение схем движения автобусных маршру-тов, в необходимых случаях – изменение существующих гра-фиков движения. На заседании правительства Крыма замминистра транспор-та РК Геннадий Раскевич доло-жил о ситуации с проведени-ем конкурсов на пассажирские перевозки. Начать проведение конкурса планируется 30 авгус-та, окончание намечено на де-кабрь текущего года. Часть пе-ревозчиков сейчас работает на основании временных догово-ров, по значительному количес-тву перевозчиков сроки догово-ров истекли. Замминистра под-черкнул, что острее всего про-блема пассажирских перевозок стоит в столице Крыма и районе. Для оптимизации данной транс-портной сети была создана меж-ведомственная комиссия. По его словам, до 15 августа комисси-ей планируется провести изме-нение схем движения автобус-ных маршрутов, в необходимых случаях – изменение существу-ющих графиков движения.«Все графики необходимо пе-ресмотреть. Конкурсы не про-водить до оптимизации марш-рутной сети как междугород-ней, так и внутримуниципаль-ной. Необходимо также учесть все жалобы и предложения граждан. Нужно один раз соз-дать эффективную маршрут-ную сеть, после чего провести конкурсные процедуры и опре-делить перевозчиков», – подчер-кнул глава Крыма Сергей Аксе-нов. Кроме того, он поручил ве-домству тщательнее следить за перевозкой льготников, тех пе-ревозчиков, которые не соблю-дают этот закон, наказывать.

ПЛЮС 222 РУБЛЯ 81 КОПЕЙКА

С 1 августа работающие пенсионеры начнут получать пен-сии выше, чем до сих пор. Пенсионный фонд пересчитает их, как того требует Федеральный закон «О страховых пенси-ях». Правда на большую прибавку рассчитывать не приходит-ся. Законом установлены предельные баллы (пенсионные коэф-фициенты). Не более трех. С учетом того, что стоимость одного пенсионного коэффициента в этом году составляет 74 рубля 27 копеек, получается 222 рубля 81 копейка. На этот максимум могут рассчитывать те, у кого зарплата выше 20 тысяч рублей в месяц.Что касается ежегодной индексации пенсии на уровень ин-фляции, то для работающих пенсионеров она теперь проводит-ся «заочно» и становится реальной прибавкой лишь после ухо-да с работы.

В этом  месяце вступят в силу новые нормативно-правовые акты и изменит-

ся редакция некоторых действующих документов. Большая часть нововве-

дений коснется бизнеса и налогообложения. С помощью публикаций «РГ» 

и Право.ru мы подготовили обзор наиболее интересных поправок в законо-

дательство, которые вступят в силу в августе этого года.

ОТПУСК ЧИНОВНИКОВ

Куда вносятся поправки:

Федеральный закон от 27 июля 2004 г. № 79-ФЗ 
«О государственной гражданской службе РФ»С о 2 августа продолжительность ежегод-ного основного оплачиваемого отпуска стала равной для всех чиновников – 30 дней. До этого момента госслужащие на высших и глав-ных должностях отдыхали 35 календарных 

дней. Тем же законом устанавливается конкрет-ная длительность дополнительного отпуска за выслугу лет. Так, при стаже от 1 года до 5 лет гос-служащему полагается отпуск в 1 день, от 5 до 10 лет – 5 дней, от 10 до 15 лет – 7 дней и от 15 лет – 10 дней. Ранее этот вид отпуска исчислялся из расчета один календарный день за год службы.
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БЕГУЩИЕ СТРОКИ, 

ВИДЕОВЫВЕСКИ 
Изготовление, продажа.

Гарантия 3 года

www.ledtehnology.ru   
выставочный зал

ТК «Полигон», 1 этаж

бутик № 37 

8 (3466) 408-202

ПРОЖЕКТОРЫ LED IP65: 
по ценам завода уже 
в Нижневартовске

ТОВАРЫ ПО ТЕЛЕРЕКЛАМЕ
доставка по Нижневартовску 

8 (3466) 408-202        www.zakaznv.ru
8 (9048) 70-71-02      
 W W W.LTLIGHT.RU

от 10 W до 200 W

от 370 руб.

Тел. 8 (4366) 49-17-13ПЯТЬ ПРИЧИН 
разместить рекламу в газете «Самотлор-Экспресс»:

ПРОДАЮТСЯ КОТЯТА ПОРОДЫ МЕЙН-КУН 
ИЗ МОНОПОРОДНОГО ПИТОМНИКА 

ОТ ТИТУЛОВАННЫХ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ.

ЛАСКОВЫЕ, ПРИВИТЫ ПО ВОЗРАСТУ, 
ВОСПИТАНЫ, СОЦИАЛИЗИРОВАНЫ 

(ЛОТОК И КОГТЕТОЧКА НА «5+»). 

С ДОКУМЕНТАМИ (ВЕТПАСПОРТ, МЕТРИКА)

ТЕЛ.: 8 922 432 7133, 
8 922 447 0035, 8 982 186 6242.

Окружной фестиваль семьи
и здорового поколения «NVfest16»

В середине августа вбли-
зи Нижневартовска, в 

этнопарке «Славянское под-
ворье» состоится гранди-
озное событие, которое со-
берет свыше 2 000 гостей. 
Поддержали мероприятие 
многие компании города, 
организовав свои развлека-
тельные площадки и подго-
товив призы и подарки для 
участников. Замысел меро-
приятия оказался близок и 
компании «Данцер», про-
вайдер активно участвует в 
жизни вартовчан и стремит-
ся быть полезным во всех 
сферах жизни. Недаром 
главным девизом компании 
считаются слова: «Быть на-
дежным помощником и про-
водником».

Уникальный авторский контент: рядом с вашей рекламой – профессио-
нальные журналистские тексты на самые актуальные темы.

Стабильность контакта с читателем: прочитав новости в интернете, 
люди ищут нашу газету, чтобы узнать в подробностях, как все было на са-
мом деле.

Постоянно меняющаяся аудитория: в отличие от подписных изданий, 
аудитория каждого номера не повторяется. Суммарный охват – до 100 000 
человек в месяц.

Еженедельное распространение: 70 фирменных стоек в Нижневартовске 
и Мегионе.Читатель сам берет газету, что обеспечивает лояльность и ак-
тивный интерес аудитории к рекламным материалам.

Хронология всех выпусков газеты в сети интернет: каждый номер пу-
бликуется на сайте samotlorexpress.ru и в социальных сетях. Это увеличи-
вает посещаемость ваших интернет-ресурсов.

С еженедельником «Самотлор-Экспресс»
Ваш бизнес ждет неминуемый УСПЕХ!


